
 

 
Coyoacán, a 20 de noviembre de 2024 

Boletín: COY/DCSMDyOP/016 
 

COYOACÁN REQUIERE 9 POR CIENTO DE INCREMENTO 
PRESUPUESTAL PARA 2025, INFORMA GIOVANI GUTIÉRREZ 

 
• Acude el alcalde Giovani Gutiérrez a presentar la propuesta para el presupuesto 2025 para la 

demarcación. Solicita un 9% más de incremento equivalente a 300 millones de pesos. 
• Explica el Alcalde que Coyoacán estaba en el lugar 14 de eficiencia administrativa en 2021. 

Después de una primera administración que él encabezó, está en los tres primeros lugares. 
• Seguridad, obras, equipo y herramientas, los rubros a atender con el incremento solicitado al 

Congreso.    

 
Para que Coyoacán pueda mantenerse como una de las mejores 
alcaldías de la Ciudad de México, con baja en percepción de 
inseguridad, obras, servicios urbanos y atención ciudadana eficiente, se 
requiere un incremento presupuestal que compense la inflación 
acumulada por lo que, ante legisladores del Congreso de la capital, el 
alcalde Giovani Gutiérrez propuso aumentar en 9% los recursos para 
2025.  
 
En reunión de trabajo con las y los legisladores integrantes de la 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Gutiérrez Aguilar informó que 
con este incremento se llegaría a un monto total de tres mil 500 millones 
de pesos para distribuirlo en rubros prioritarios.  
 
El alcalde puso sobre la mesa las cartas credenciales con las cuales 
fundamentó el incremento, pues dijo que, después de recibir la alcaldía 
en el lugar 14 de eficiencia presupuestaria, actualmente se mantiene 
dentro de los tres primeros lugares; además, indicó que Coyoacán podrá 
seguir dando buenos resultados a la ciudadanía como lo ha hecho, sin 
colores e ideologías; “que pongamos por delante a las y los habitantes 
de la Ciudad de México”. 
 
Sobre el incremento presupuestal el alcalde añadió: “Para cubrir las 
expectativas de las y los vecinos en el 2025, solicitamos de manera 
respetuosa un incremento del 9% en el presupuesto anual de la alcaldía, 
es decir 3,500 millones de pesos, algo no fuera de la realidad, teniendo 



 

como referencia el otorgado en 2024. Este incremento será de gran 
utilidad para que la ciudadanía siga teniendo resultados a las puertas 
de sus hogares”. 
Gutiérrez Aguilar dijo que con este incremento se podrán priorizar siete 
acciones como las siguientes:  
1. Incrementar el estado de fuerza a través de un mayor número de 
elementos policiales. 
2. Aumentar el número de unidades vehiculares equipadas como 
patrullas. 
3. Fortalecer las 4 territoriales, dos de ellas de nueva creación. 
4. Destinar mayores recursos para la atención de podas, luminarias y 
bacheo. 
5. Invertir en la adquisición de equipo, herramientas y maquinaria para el 
personal de Servicios Urbanos. 
6. Más repavimentación de calles e infraestructura hidráulica. 
7. Cubrir la nómina de concejales, recordemos que en Coyoacán 
aumentamos de 9 a 15. 
 
Gutiérrez Aguilar le solicitó a las y los legisladores valorar la posibilidad 
de incrementar el número de contratos multianuales, ya que con ello se 
genera un ahorro de los recursos públicos.  
 
“Valoremos realizar las adquisiciones y las contrataciones para la 
prestación de servicios a través de un mayor número de contratos 
multianuales, el ahorro que podemos obtener con este esquema de 
contratación puede ser destinado a obras, acciones o programas que 
mejoren la calidad de vida de la ciudadanía. 
 
En Coyoacán hemos logrado un ahorro de hasta el 25% con estos 
esquemas de contratación que, sin duda, nos permiten llevar mayores 
beneficios a la ciudadanía”, dijo. 
 
El alcalde convocó a que se considere este incremento pues con ello, 
finalizó, no sólo será de gran ayuda para la demarcación, sino también 
para el gobierno central. 
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